

An den Vorsitzenden des Ausschusses
für Ordnung, Feuerwehr, Umwelt, Seen und Tourismus

10.07.2016

Herrn Pomian
Schulstraße 18
06258 Schkopau

Sehr geehrte Herr Pomian,

ich möchte Sie bitten, meinen Antrag in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Feuerwehr, Umwelt, Seen und Tourismus mit auf die Tagesordnung zu setzen.

Antrag auf Änderung im Entwurf des Brandschutzbedarfsplanes

Der Ortschaftsrat/ Ortsbürgermeister von Burgliebenau beantragt die Änderung des Brandschutzbedarfsplanes bezüglich Typ Feuerwehrfahrzeug Burgliebenau von TSF-W in einen MLF (Mittleres Löschfahrzeug)!!

Begründung: Durch den Gemeinderat der Gemeinde Schkopau wurde der Haushaltsplan 2016 beschlossen. Im Haushaltsplan ist für die Feuerwehr Burgliebenau die Anschaffung eines Feuerwehrautos vom TYP MLF vorgesehen und das entsprechende Geld eingestellt. Der Bürgermeister wurde durch den Gemeinderat mit der Durchführung des Kaufes beauftragt.

Davor wurde der Haushaltsplan (einschließlich über die Anschaffung eines MLF für Burgliebenau) in allen Ausschüssen der Gemeinde Schkopau beraten und abgestimmt.

Auch auf Nachfrage durch den Ortsbürgermeister von Burgliebenau wurde bestätigt, dass für die Anschaffung eines MLF für Burgliebenau 200000,00 € eingestellt sind. Gegenstimmen gab es nicht.

Neue gegenteilige Beschlüsse wurden hiernach nicht gefasst.

Der Ortschaftsrat Burgliebenau beantragte mit Beschluss vom 22.06.2016 **Akteneinsicht in alle Dokumente welche zur Neubewertung Burgliebenau bezüglich Löschwasserversorgung und Beschaffung Feuerwehrfahrzeug geführt haben**. Es wurden durch die Gemeinde keine Unterlagen vorgelegt.

Anmerkung: Die Feuerwehr Burgliebenau hat in der Prioritätenliste zugunsten von Knabendorf bereits einmal auf die Anschaffung eines MLF verzichtet. Auch sollte das Engagement der Kameraden der Feuerwehr Burgliebenau bezüglich Anschaffung eines LF 10 bei der Bewertung und Entscheidung keine negative Rolle spielen. Da alle Aktivitäten auf der Grundlage unserer Demokratie und im Rahmen unserer Gesetze sich bewegten.

Bechyne
Ortsbürgermeister

